

Antrag Nr. 20-O-20-0004

Ortsvorsteher

Betreff:

Einrichtung einer "Unechten Einbahnstraße"
- Antrag des Ortsvorstehers -

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, einen des Geisbergweges (aus Richtung Senfelderstraße), zur Einfahrt für etwa 100 Meter freizugeben und dieses entsprechend zu Beschildern.

Begründung:

Durch eine Ansprache von Anwohnern aus dem Bereich „Geisbergweg“ wurde darum gebeten, einen Teilbereich aus Richtung Senfelderstraße als **„Unechte Einbahnstraße“** die Einfahrt zu erlauben.

Gründe hierzu sind vor allem darin zu sehen, dass die dortigen Landwirte mit ihren landwirtschaftlichen Fahrzeugen den Geisbergweg wegen den dort geparkten Fahrzeugen aus Richtung Hunsrückstraße oftmals nicht befahren können.

In einem parallelen Ortstermin in Nordenstadt wurde dieser Bereich durch die städtische Verwaltung bereits besichtigt und dieser Wunsch als Genehmigungsfähig und umsetzbar beurteilt.

Rainer Pfeifer
Ortsvorsteher

Wiesbaden, 29.12.2019